



En las realizadas el año pasado participaron más de 200 establecimientos con un impacto en el sector de más de 500.000 euros

El Pleno municipal aprueba los pliegos de condiciones para la adjudicación de la explotación del bar Plazape

El Ayuntamiento de Beasain lanzará una nueva tanda de bonos de compra para paliar los daños causados por Covid-19 y fomentar el comercio, el sector servicios y la hostelería locales. El Pleno de la Corporación en su última sesión, aprobó por unanimidad las bases por las que se rigen estos bonos de compra. Se aprobó así la propuesta del gobierno municipal de realizar la tercera remesa en vista de la buena respuesta obtenida el año pasado en las dos campañas anteriores ya que en total, fueron más de 200 establecimientos los que participaron en la campañas del año pasado con un impacto en el comercio local de más de 500.000 euros.

Al igual que en las ediciones anteriores, los bonos serán de 50 euros. El consumidor pagará 30 € y el Ayuntamiento 20 €. Se pondrán a la venta en los establecimientos adheridos a esta iniciativa y se repartirán 20 bonos en cada comercio. Esta nueva campaña de bonos que impulsará el consumo y la compra en Beasain funcionará de la misma manera que las anteriores; se emitirán un total de 7.500 bonos por lo

que se dispondrá una partida de 150.000 utilizando para ello el remanente disponible en las arcas consistoriales gracias a la buena gestión económica llevada a cabo por las autoridades municipales.

Explotación y dinamización cultural del Plazape

El Pleno acordó, con la abstención de los dos concejales del Partido Socialista, la aprobación de los pliegos de condiciones para la adjudicación de la explotación del local del bar Plazape, incluido el de aseos y duchas públicas adyacentes, propiedad del Ayuntamiento de Beasain, así como para la promoción de actividades culturales en la plaza (bajos de la plaza y plaza Zubimuzu) y dinamización de la feria.

El objetivo del Ayuntamiento es, en definitiva, ofrecer servicios públicos adicionales que beneficien a la ciudadanía en relación con la explotación del servicio de hostelería. Así, por un lado, se garantiza el mantenimiento en condiciones óptimas y adecuadas el servicio de aseos y duchas públicas, y se incluye además el compromiso de organizar al año un mínimo de tres actividades culturales y cuatro talleres en torno al mercado.

Apuesta por la sostenibilidad energética

En su compromiso por la sostenibilidad energética, el Ayuntamiento está dando pasos en el ahorro energético, la mejora en la eficiencia energética y el fomento de las energías renovables. Para llevar a cabo y hacer seguimiento de las medidas que lo hagan posible, se debe constituir una Comisión de Sostenibilidad Energética a nivel municipal.

A iniciativa del gobierno municipal y siguiendo la normativa establecida por la ley 4/2019, el Ayuntamiento aprobó en Pleno el reglamento de creación de la Comisión de Sostenibilidad Energética con la abstención de EHBildu. Así pues, con la normativa se regula la composición de esta Comisión, se definen sus funciones y se establece el régimen de funcionamiento.

El presente Reglamento tiene por objeto asegurar la participación efectiva de los agentes sociales, asociaciones, entidades públicas expertas, representantes de la sociedad y de los trabajadores en el diseño y decisión de la política de la Comisión para la Sostenibilidad Energética, tal y como fue aprobado.

Otros temas del orden del día

Entre las cuestiones más destacables que aprobó el Pleno convocado para el mes de abril (pospuesto por la huelga), figura la denegación

por unanimidad del recurso presentado por CAF a la denegación de la bonificación solicitada en el Impuesto sobre Construcciones, Obras e Instalaciones para la rehabilitación del edificio "Q".

En cuanto al servicio de alquiler de escenarios, carpas, sillas, mesas plegables y tarimas para eventos organizados en el municipio, así como el de montaje y desmontaje de elementos similares de propiedad municipal, este fue adjudicado a la empresa Montai con el voto en contra de EHBildu.

Por otra parte, se aprobaron con los votos en contra (2) del grupo socialista, los pliegos de condiciones y la convocatoria pública para la contratación del servicio de limpieza de edificios y locales y el servicio de limpieza de refuerzos relacionado con la pandemia Covid 19.

Finalmente, el grupo municipal de EHBildu presentó una [pdf moción \(40 KB\)](#) sobre la financiación que los ayuntamientos necesitan para cumplir la Ley de Sostenibilidad Energética. Por su parte, el grupo municipal del EAJ-PNV respondió con una [pdf contramoción \(124 KB\)](#). Finalmente se aprobó la contramoción con los 10 votos a favor del PNV y los 7 en contra de PSE (2) y EHBildu (5).

```
jQuery("#share199") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Nueva campaña de bonos para fomentar el consumo y la compra en Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Nueva campaña de bonos para fomentar el consumo y la compra en Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Nueva campaña de bonos para fomentar el consumo y la compra en Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Nueva campaña de bonos para fomentar el consumo y la compra en Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3748-nueva-campana-de-bonos-para-fomentar-el-consumo-y-la-compra-en-beasain"},] });
```